

1) Círculo de Mujeres

Charter 100 Gran Canaria Charter 100 Gran Canaria debate sobre la mujer y su posición en la sociedad en el 'Círculo de Mujeres' El lobby femenino organiza esta jornada con motivo del Día Internacional de la Mujer y del 5º Aniversario de Charter 100 Gran Canaria El evento, de entrada libre hasta completar aforo, será este miércoles 4 de marzo a las 19.00 horas en el **Gabinete Literario de Las Palmas de Gran Canaria Las Palmas de Gran Canaria, a 3 de marzo de 2020.**- Charter 100 Gran Canaria organiza la jornada 'Círculo de Mujeres. Desde Canarias, cambiando paradigmas' con motivo del Día Internacional de la Mujer, jornada en la que además Charter 100 Gran Canaria cumple 5 años. Círculo de Mujeres, evento de doble celebración para nuestra asociación, se basa en un encuentro en el que féminas de destacados ámbitos de la sociedad de las Islas hablarán sobre la mujer y su relación con las características de esos ámbitos en los que se encuentra. Al evento han confirmado asistencia las consulesas de Suecia, Noruega, Guinea, Paraguay y Finlandia. Además, contaremos con la presencia de un interesante grupo de mujeres procedentes de países como China, India y Japón, para completar la representación femenina de diversos continentes. Abrirá el acto la fundadora de Charter 100 Gran Canaria, Nardy Barrios, quien hará un recorrido por estos cinco años de existencia fructíferos, repletos de iniciativas en favor del empoderamiento de la mujer en la sociedad a todos los niveles. **Ponentes de lujo** Seguirá la presentación del círculo, en el que tomarán la palabra destacas profesionales que hablarán sobre la mujer y su papel en los diferentes sectores en los que desarrollan sus respectivas actividades profesionales. Las ponentes serán: **Lydia Palencia**, Productora de Televisión y Directora de Producción de Videoreport Canarias. Mujer y mundo audiovisual. **Reyes de Miguel Renedo**, Jefa dotación de bomberos del Aeropuerto Tenerife Norte. Mujer y emergencias. **Vanessa Santana Hernández**, Directora gerente del Mercado del Puerto. Mujer y gastronomía. **Amparo Fuentes Barrios**. Fundadora Co- Kids Co- working. Mujer y conciliación. **Eugene Martínez**, Sargento del Ejército del Aire, escala de suboficiales, Controlador Aéreo y tripulante en el Avión de Búsqueda y Rescate (SAR) de la base Aérea de Gando. Mujer y ejército. **Juana Teresa Vega Artilles**, Técnica de AIDER Gran Canaria. Premio Canaria "Mujer Rural 2018". Mujer y desarrollo rural. **Mar Arévalo Araya**, Abogada. Mujer y economía circular. **Paola Hernández Marrero**, Presidenta de la Asociación Canaria de Profesionales de la Gestión Deportiva ACAGEDE. Mujer, actividad física y deporte. Conducirá el acto **Carmen León Martínez**, Abogada, locutora de Radio Las Palmas. La presidenta de nuestra asociación, Yoti Baharani, será la encargada de dar el broche final al evento con una intervención personal en la que muchas compañeras, sin duda, se verán reflejadas. 'Círculo de Mujeres. Desde Canarias, cambiando paradigmas' constituye una muestra más del trabajo por el que Charter 100 Gran Canaria se ha caracterizado en estos cinco años en favor del empoderamiento de la mujer en la sociedad. Siempre bajo el ya conocido lema #JuntasValemosMás Más información: Mónica Torres 619 017 955 Yedra Comunicación info@yedracomunicacion.com









